



9.1. Ersatzwahl GR-Sekretärin

Antrag Interfraktionelle Konferenz

Theo Johner (BDP/EVP)

„Die Interfraktionelle Konferenz schlägt Gerhard Kalt zum interimistischen Nachfolger von Beatrix Pelican zur Wahl als Gemeinderatssekretär für den Rest der Amtsdauer 2014-2018 vor.“

Der Vorschlag wird nicht vermehrt.

Wahl

Da zum Vorschlag der Interfraktionellen Konferenz keine zusätzlichen Wahlvorschläge gemacht worden sind, erklärt der Gemeinderatspräsident Gerhard Kalt per 1. Dezember 2017 als gewählt.

Die Richtigkeit bescheinigt

Beatrix Pelican
Gemeinderatssekretärin